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第 22回かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会(令和４年度上期)会議録 

招 集 年 月 日 令和４年９月２１日（水） 

招 集 場 所 かほく市役所 東フロア地下 1階 Ｂ01会議室 

開 会 日 時 令和４年９月２１日  午後 1時 30分 

閉 会 日 時 令和４年９月２１日  午後 3時 00分 

応 召 委 員 
 

 

 

【凡例】 ○：出席を示す 

×：欠席を示す 

 

 

 

 

 

 
 

職 氏  名 出欠 

会 長 西田 省三 ○ 

副会長 高鳥毛 弘 〇 

委 員 西田 孝伸 ○ 

委 員 能口 喜美代 〇 

委 員 諸井 幸子 × 

委 員 竹中 公美 × 

委 員 平居 貴生 × 

委 員 の 定 数 ７ 名 

出 席 委 員 ４ 名 

欠 席 委 員 ３ 名 

職務のため会議に 

出席した者の職氏名 

情報推進課 

課長 
松原 望 課長補佐 葛葉 慶樹 

主査 小判 翼 主事 表 星太朗 

    

記 録 情報推進課 主事 表 星太朗 

会議に付した議件 別紙会議資料参照 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 
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会議の経過 

 

松原課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西田孝委員 

 

 

 

松原課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松原課長 

 

 

 

西田議長 

 

 

ただいまより第２２回かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会を開催させていただ

きます。本日はお忙しい中、ご参集いただきありがとうございます。 

本日の審議会の進行を務めます情報推進課の松原です。委員の皆様方におかれまし

ては、日ごろよりケーブルテレビ事業にご協力いただきまして、誠にありがとうご

ざいます。 

今回は、令和４年度第１回目の審議会です。本日の会議内容は、お手元の会議次第

のとおりでございます。 

今回は、委員各位の４月の改選後初めての会議となります。どうぞよろしくお願い

します。 

お手元に委員名簿があるかと思いますが、初めての方もいらっしゃるということで

各委員さんと事務局について紹介させていだだきます。 

（委員紹介及び事務局紹介） 

 

それではお手元の会議次第の２に移りたいと思います。今回、委員改選後初めての

審議会ということで、新たな２年間の会長及び副会長を選出していただきたいので

すが、ご意見のほうよろしくお願いいたします。 

 

これまで、当審議会の会長職は町会区長会連合会会長が務められていますので、今

回も西田省三さんに会長をお願いしたいと思います。副会長につきましては、高鳥

毛さんにお願いしたいと思います。 

 

西田委員よりご意見ありましたがいかがでしょうか。よろしければ、拍手を持って

決定とさせていただきたいと思います。 

 

（拍手全員） 

 

ありがとうございます。 

それでは、西田省三委員に会長を、高鳥毛委員に副会長をお願いしたいと存じます。

それでは、議事に入ります前に、ただいま選任されました西田会長より一言ご挨拶

をお願いいたします。 

 

ご指名をいただきました区長会の西田と申します。先ほどお話があったように、過

去区長会の会長が務めてきたとのことですので務めさせていただきたいと思いま

す。どうぞよろしくお願いします。一昨年の２月に発生した新型コロナウイルス感

染拡大状況が 2 年半以上も経過したにもかかわらず、一向に収束の気配が見えませ

ん。この間いろんな行事が延期や中止をせざるを得ない状況が続いています。この

ような状況下では、かほく市ケーブルテレビの取材活動にも支障をきたし、ご苦労

されているのではと危惧されます。今後は冷えきっている地域経済の好転を図る意

味でも withの時代ととらえ、創意工夫の上各種行事をこなしていく必要があろうか

と思われます。委員各位におかれましても、それぞれのお立場で、何かと苦労され

ているかと思いますが、かほく市ケーブルテレビ発展のため、お力添えのほどよろ

しくお願いを申し上げます。 

 

西田会長ありがとうございました。それでは、早速ですが議事に参りたいと思いま

す。かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会規則第５条の規定により、議長は会長

が当たると定めておりますので、これからの進行を会長お願いいたします。 

 

それでは、次第に従いまして議事を進行させて頂きます。 

まず始めに、報告事項１「加入申込状況について」事務局より説明をお願いします。 
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葛葉補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西田議長 

 

 

西田孝委員 

 

 

松原課長 

 

 

 

西田会長 

 

 

松原課長 

 

高鳥毛副会

長 

松原課長 

 

 

 

 

西田孝委員 

 

 

葛葉補佐 

 

高鳥毛副会

長 

葛葉補佐 

 

 

西田議長 

 

 

 

 

 

報告事項 1 加入申込状況について（資料 1-1、1-2） 

資料 1-1が月別加入申込状況になります。令和 4年 3月末から 8月末までの加入状

況の推移について説明します。月別の加入者数につきましては、例年に近い加入申

込を頂いております。このペースで進んでいけたらと思います。ＤＤ混信について

は、解消が進んでおり、8月までに申請はありません。 

 

次に資料 1-2をご覧ください。 

こちらは各地区別の加入状況となっております。加入率が低い地区については、必

ずしも加入していただいている世帯数が少ないというわけではなく、アパートでの

契約がオーナーと 1棟で契約となっているため、戸数が複数あっても契約は 1件で

カウントとなるからです。実際の視聴世帯数はこれより多い数字となりますので数

字は目安と思っていただければと思います。 

 

只今、加入申込について説明がありました。何かご質問、ご意見等ありましたらお

願いしたいと思います。 

 

アパートなどの集合住宅では、オーナーが契約すれば入居者が視聴できると説明が

ありました。料金はどのようになるのでしょうか。 

 

オーナーがライトプランの契約を行い、集合住宅内で分配されています。月額 1,100

円お支払いいただいています。入居者がデジタルミニプラン以上の視聴を希望され

る場合は、入居者ごとに契約が必要となります。 

 

難しいとは思うが、入居者ごとに料金を割り増しする方法を検討することも必要か

と思います。 

 

空き部屋もあり、入居と退去を把握することが難しいとは思いますが、検討します。 

 

高齢者等への減免の制度はありますか。 

 

70歳以上で構成されて、非課税となる世帯を対象に減免の制度がある。また障がい

者が含まれており、非課税となる世帯を対象となる減免の制度もある。加入契約料

と引込工事費、ライトプランの使用料が減免の対象となるが、解約された際の撤去

工事費用はいただいている。 

 

加入者が、長期出張や入院する場合、休止等の対応は行っていますか。 

また料金はどうなるか。 

 

休止の対応は行っています。また、休止中の使用料はいただいていません。 

 

転入者等への加入促進活動は行っていますか。 

 

かほく市ケーブルテレビ開局当時から、新築を対象に引込工事費が無料となる特典

があります。新築の加入希望者に紹介しています。 

 

ご質問等がないようでしたら、協議事項１「かほくチャンネル番組編成について」

事務局より説明をお願いします。 
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葛葉補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松原課長 

 

 

 

西田議長 

 

 

 

 

西田議長 

 

 

 

葛葉補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議事項１ かほくチャンネル番組編成について（資料 2） 

資料 2につきまして、8月 26日から 9月 2日に放送したプログラムを掲載しており

ます。基本的には、金曜日の夕方に番組表が更新されます。 

その中で、映像特集として、この週では「騙されない！特殊詐欺対策」や懐かし映

像として「河北潟干拓地整備編」を放送しております。 

また昨年はコロナの影響で中止となりましたが、今年度は無観客で行われた「河北

郡市消防団連合訓練」も放送しています。 

定番の番組として、6時から「ちょいヨガ」、文字放送「かほく市からのお知らせ」、 

「ラジオ体操」や「ちょいトレ」を放送しております。7時半から「イベント案内」

や「番組ガイド」を放送させていただいています。地区の情報等を放送している

「Weekly Kahoku City」をこの週では 7時 35分から放送しております。新型コロナ

ウイルスの影響でイベントや学校行事が縮小されていることもあり、過去の番組を

流すことが増えたり、Weeklyの内容が少なくなったりしていますが、少しずつです

が、コロナ禍前に戻りつつあると感じています。今後色々な番組を流せればと思っ

ていますので、情報を提供していただければと思います。 

 

かほく市議会の生中継を行っています。定例会初日、一般質問日、最終日が生中継

の対象となります。また、台風などで自主避難所を設置した際には、ケーブルテレ

ビで広報しています。 

 

只今、番組編成について説明がありました。何かご質問、ご意見等ありましたら 

お願いしたいと思います。 

 

≪ 質問なし ≫ 

 

ご質問がないようですので、協議事項２「令和 4年 4月から令和 4年 9月までの放

送実績について」事務局より説明をお願いします。 

 

協議事項 2 令和 4年 4月から令和 4年 9月までの放送実績について（資料 3、4） 

まず資料 3ですが、令和 4年 4月 1日から 9月 9日に放送した番組例です。各種行

事としましては、市内の各小学校及び中学校の卒業式、宇ノ気中学校・高松小学校

の入学式、ひまわりこども園の入園式を取り上げています。これまで、卒業式は 3

小学校を放送していましたが、コロナにより参加できない保護者もいらっしゃると

のことで、すべての小学校を放送しました。特別番組としまして、令和 4年度町会

長・区長の紹介番組を流しています。次に、「ラジオ体操で毎日元気！」という番組

をスポーツ文化課の依頼の下、スポーツ推進委員の方々に出演していただき、毎朝

放送しております。 

告知番組については、日本赤十字で制作された番組や、消費者相談センターから依

頼があり、「ATMで還付金は受け取れません」など特殊詐欺に注意を促す番組を放送

しています。 

また、政府で作成したインターネットで流している番組を提供していただいて放送

させていただいています。 

シリーズ作品につきまして、Weekly Kahoku Cityを原則隔週更新しています。イベ

その他に図書館番組やこども園で誕生月を迎えられた子どもの紹介、広報紙の紹介

などを放送させていただいています。 

 

次に資料 4についてですが、4月 1日から 9月 9日に放送した「Weekly Kahoku City」

の一覧となっております。計 46 の行事を Weekly Kahoku Cityで紹介させていただ

いております。 
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西田議長 

 

 

能口委員 

 

 

 

 

西田議長 

 

 

 

松原課長 

 

西田議長 

 

 

 

葛葉補佐 

 

 

西田議長 

 

 

 

 

西田議長 

 

 

 

 

 

松原課長 

只今、放送実績について説明がありました。何かご質問、ご意見等ありましたらお

願いしたいと思います。 

 

環境問題や SDGs の関係の番組が少なく感じます。市としての取り組みをアピール

する番組があればいいと思います。また各種女性団体連絡協議会など各団体の活動

も取り上げていただければと思います。生活学校等の各団体がどのような活動を行

っているか市民に知ってもらえるきっかけになると思います。 

 

コロナ禍でまつり等を中止する地区も多いなか、工夫して行っている地区もある。 

そういった事例を紹介してもらうことで、ほかの地区にも参考になるものもあるの

ではないでしょうか。 

 

各課とも相談し、検討させていただきます。 

 

かほく市の行政に関連した番組が多いと思う。各地域の町内会や青年団の活動を取

り上げていただければいいと思う。ほかの地域の取り組みや工夫を見ることによっ

て。各地域の活動を促進できるような放送を期待します。 

 

各団体から依頼いただいて取材も行っています。みなさまからも情報提供いただけ

ればと思います。 

 

それでは、最後に協議事項３番になりますが、今ほど説明したかほくチャンネルで

放送された番組について説明等よろしくお願いします。 

 

（次第掲載の順番で各項目２、３分に編集した番組を視聴） 

 

今ほど視聴して頂いた番組、また委員さんのご自宅等でご覧頂いた番組でも構いま

せんので、何かご意見等ありましたらお願いします。 

 

意見が出尽くしたようですので、事務局に進行をお返しします。議事進行にご協力

いただき、誠にありがとうございました。 

 

様々なご意見ありがとうございました。こちらでは気づかない部分もありますので、

これからも何かありましたらご意見いただきますようお願いします。また次回は、

令和 5年 3月を予定しています。時期が近づきましたらご案内します。 

 

これにて、令和 4年度上期かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会を終了します。 

ありがとうございました。 

 


